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晚报讯 （记者 邵士营 摄影报
道） 4日，由省妇联、省教育厅、省
委宣传部、省体育局主办，市妇女儿
童活动中心协办的山东省轮滑运动联
赛枣庄站比赛，在光明广场落幕，来
自全省各地的百余名选手参加了此次

大赛。
动感单车、激情轮滑、原创乐

队、劲歌热舞，来自我市五区一市的
200多名参赛选手及特邀歌手在开幕
式现场献技。单脚过桩、花式刹车等
项目看得观众惊心动魄。当世界自由

式轮滑冠军小亮表演极限跳跃，从多
人身上一跃而过时，现场传来阵阵掌
声和尖叫声。

据了解，本次比赛的主要项目为
自由式轮滑，青少年参与性、表演性
较强。

省内百余名选手参加

轮滑运动联赛枣庄站广场落幕

近日，在位于市中区文化路的市体育中心北门，“全自
动升降柱”代替了以往的传统路桩。体育中心赵主任表
示，“全自动升降柱”不仅可以控制车辆通行，柱子上还有
警示灯提示，保护市民通行安全。 (记者 马高超 摄)

郝伟加盟恒大
正待足协点头

近日有传闻指中国女足主
帅郝伟即将加盟恒大俱乐部，
任恒大预备队主教练及恒大中
方助教。据记者了解到的事件
最新进展是，恒大确有意向聘
任郝伟并与其初步达成意向。
不过目前郝伟尚未正式辞去中
国女足主教练一职，仍需等待
郝伟与中国足协的沟通结果。

言行透露去意已决

从2013年3月开始，郝伟
正式就任中国女足主教练，但
一直以来受到的关注度并不
高。直到刚刚结束的加拿大女
足世界杯上，他带领中国女足
走出低谷，重返八强行列，立
马成为人气教练。他的执教水
平也得到中国足协主席蔡振华
的首肯，认为其胜任女足主帅
一职。但蔡振华在褒奖时，也
提及郝伟曾两次请辞主教练一
职。郝伟也曾在接受采访时透
露，为了执教女足，他曾拒绝
过执教中超俱乐部的机会，错
过了高薪合同。

虽然郝伟与恒大牵手的传
闻近日才爆出，但这段时间郝
伟的言行举止已经透露出其去
意已决。如世界杯与美国队一
役赛后，郝伟就曾说过一句令
人摸不着头脑的话：“我希望
这届比赛后，这批孩子能够整
体保留下来。”回国接受采
访，在被问及会否继续执教中
国女足时，郝伟也只是用“最
担心的就是怕耽误这帮孩子”
来含糊回应。世界杯结束后，
郝伟也多次表示自己需要多学
习、多充实。而重新执教男
足，一直是他认为能更好提升
自己执教能力的最佳途径。

望能成下一个“李铁”

恒大俱乐部也在寻觅一名
中方教练。在卡纳瓦罗下课
后，恒大预备队原主帅德罗索

也一并被解职，同时中方助理
教练李铁辞职，斯科拉里教练
组一直缺乏一名懂葡萄牙语且
熟悉中国足球的本土教练。与
李铁同为健力宝青年足球队队
员、当年并称“六小天鹅”的
郝伟就成为最佳人选。一来郝
伟有留洋经历，会葡萄牙语，
二来他任中国女足主教练期间
大胆起用新人，战术意识清
晰，且打法重视防守等理念都
得到恒大的认可。

据悉，本周一郝伟在广州
与恒大俱乐部商谈，他希望将
其在中国女足任教期间的副
手、助理教练常卫巍一并带到
恒大。分工上，常卫巍主持预
备队工作，郝伟的工作重心更
倾向于辅助斯科拉里。不过，
郝伟最终能否如愿牵手恒大，
还要看中国足协的态度。周
二，郝伟飞返北京与国家体育
总局足球运动管理中心主任张
剑商谈。由于中国女足接下来
的重要任务是参加里约奥运会
亚洲区预选赛，中国队需要与
日本、澳大利亚、韩国和朝鲜
等劲旅争夺两个参赛名额，时
间紧、任务重，中国足协是否
愿意在这个关键时期更换主
帅，是一大疑问。

恒大俱乐部有关人士表
示，最终协议能否达成还需尊
重中国足协的意见，不过俱乐
部曾与足协有过合作培养有潜
质年轻教练的意向，李铁便是
一个范例。李铁跟随世界名帅
里皮三年后，近期重返国家队
担任助理教练。恒大方面希望
郝伟能够成为下一个“李
铁”，“将来如果中国足协需
要，恒大培养的这些年轻教
练，随时反哺中国足球！”恒
大有关人士如此表态。

“升降柱”亮相体育中心

今年，肯帝亚集团从
南钢集团接过江苏男篮的
接力棒，下决心要将江苏
男篮推倒重建。从球员、
管理层薪资体系，到队规
队纪。从引援力度手段，
到培养新人放眼未来的视
野，肯帝亚男篮统统打破
常规。

外援是球迷最关心的
话题，也直接关系到球队
在联赛中的战绩。俱乐部
总经理史琳杰透露，俱乐
部前不久接触了林书豪的
经纪人，但是林书豪的报

价很高，俱乐部甚至想用
商业活动来消化一部分薪
水。

但是在经过俱乐部高
层与教练组反复开会论证
之后，大家一致认为，林书
豪来了之后，虽然能极大
激活球市，但是从球队角
度来看，林书豪的作用不
见得会比黑人后卫来得
好，因为林书豪不熟悉
CBA，可能会“水土不服”，
如果选一名黑人外援，对
球队的帮助会更大，最终
放弃这一选择。

江苏曾接触林书豪
报价过高最终放弃

7月8日，山东男篮全
队还在假期中，不过球队
的引援工作并未停止。今
天山东高速男篮俱乐部总
经理李志科表示，球队外
援方面已经确定留下杰
特，“定了，杰特下赛季继
续留在山东高速男篮效
力。”

杰特是于 2012-13赛
季登陆 CBA 的。过去 3 个
赛季，他一直效力于山东
男篮。尽管已经快 32 岁，
但杰特的表现仍然出色。
在 2012-13 赛季，杰特场
均贡献24.9分4.1篮板5.1

助攻2.3抢断，将山东男篮
带到了总决赛的舞台上。
上赛季，杰特在山东队场
均得到25.7分4.5篮板4.1
助攻2抢断。

上赛季结束后，关于
杰特的去留一定没有准确
答案。如今对于杰特的合
同问题，山东高速男篮总
经理李志科这样表示，“没
什么问题了，双方谈的很
好，他的能力没有问题，得
到了全队的认可。”而对于
大外援的事情，李志科表
示还在谈，杰特是定下来
了。”

山东男篮留用杰特
高层：大外援还正在谈

记者昨天从北京马拉
松组委会获悉，今年的“北
马”比赛将于 9月 20日开
跑，官方报名将于 7 月 10
日正式启动。

近几年，“北马”报名
异常火爆，去年还采取了
抽签摇号的报名方式，参
赛名额一票难求，紧俏如
同春运。据了解，今年的

“北马”报名还将采取预报
名、系统抽签的方式进行。

与以往几届赛事不
同，今年的“北马”将仅设
42.195 公里的全程马拉
松，比赛规模保持 30000
人不变。不过，为了增加

“团队对抗”的趣味性，“北

马”今年还设了马拉松团
队赛。

路线方面，今年调整
了比赛路线，选手可沿长
安街一直向西到新兴桥，
向北跑过中央电视塔、玉
渊潭公园，路线不再进入
奥森园区，而是沿着园外
大路前行，终点则依旧设
于国家奥林匹克公园景观
大道。关门时间则推迟 15
分钟，为6小时15分钟。

另外，“北马”组委会
今年还推出了精美镶足金
的完赛奖牌，这也是“北
马”历史上第一次发放真
金的奖牌。（本版稿件除署
名外均据新华社）

北马7月10日报名
3万参赛名额 今年奖牌有真金


